

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Lakukan Sambang SPBU, Cegah Gangguan Kamtibmas dan Penipuan

Cianjur - [CIANJUR.EKSPOS.CO.ID](http://CIANJUR.EKSPOS.CO.ID)

May 29, 2024 - 06:20



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang terus melakukan langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan kegiatan sambang di Stasiun Pengisian

Bahan Bakar Umum (SPBU) pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan dalam upaya untuk mencegah gangguan kamtibmas dan tindak penipuan yang mungkin terjadi di sekitar SPBU.

Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak dari kepolisian di tingkat desa atau kelurahan yang memiliki tugas untuk menjalin komunikasi dan kerja sama yang baik dengan masyarakat. Salah satu bentuk kerja nyata dari Bhabinkamtibmas adalah dengan melakukan sambang ke tempat-tempat strategis seperti SPBU, yang kerap menjadi sasaran tindak kejahatan seperti penipuan atau gangguan kamtibmas.

Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan pentingnya kegiatan sambang SPBU sebagai upaya preventif untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. "Dengan melakukan sambang secara rutin, kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang melakukan aktivitas di sekitar SPBU. Kami juga mengingatkan agar selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas dan tindak penipuan," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan penyuluhan kepada para pengguna SPBU tentang pentingnya keamanan dan pencegahan tindak kejahatan. Masyarakat juga diminta untuk selalu melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian untuk dapat ditindaklanjuti dengan cepat.

Para pengguna SPBU yang ditemui dalam kegiatan sambang mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang. Mereka merasa lebih tenang dan percaya diri karena adanya kehadiran aparat kepolisian yang proaktif dalam menjaga keamanan di sekitar SPBU.

Kegiatan sambang SPBU yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menekan angka tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Hal ini juga sejalan dengan upaya Polsek Cugenang dalam mendukung program pemerintah dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.